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Stazione nel degrado: il sindaco punta i piedi. Lettera alle Ferrovie «Serve un intervento per la
bonifica»

 Dopo la campagna per il ripristino del decoro nel piazzale della stazione e del sottopasso ferroviario, il
sindaco Mastromauro si scatena e richiama tutti alle responsabilità. Ha scritto al direttore generale delle
Ferrovie di Ancona, ingegner Fritelli, per chiedere un intervento urgente di pulizia, bonifica e ripristino del
decoro del sottopassaggio pedonale, ricadente nella competenza di Rfi, intercorrente tra via Messina e lo
scalo ferroviario con rampe di accesso ai binari uno, due e tre. Gravi motivi di indole sanitaria, dice il
primo cittadino, richiedono un intervento deciso da parte della società. Il sottopassaggio, dice
Mastromauro, «abitualmente viene utilizzato non solo nelle ore notturne ma ormai anche nel tardo
pomeriggio, da persone senza fissa dimora che, sovente, utilizzano quegli spazi depositando poi ogni
lordura, compresi i loro escrementi».
 Il sindaco ha coinvolto anche il comandante della Polfer, Patrizia Corvaglia alla quale fa presente «la
frequente presenza di individui che abusivamente utilizzano il luogo quale bivacco».
 Lettere anche all’assessore Ruffini, al comandante dei vigili Iustini e al presidente della Giulianova
Patrimonio, Di Giambattista invitati a tutelare su un servizio mirato e quotidiano di pulizia del sottopasso
di via Messina, qualora l’invocato servizio a cura e spese di Rfi, che pure ha competenza sul sottopasso in
argomento, dovesse tardare o addirittura difettare del tutto, e comunque risultare inidoneo ad assicurare le
condizioni di decoro ed igienico-sanitarie. A ciò è da aggiungere il sottopasso di via Nazario Sauro ed
ancora aservizi massivi di controllo, con personale in divisa od in borghese, applicando con il massimo
rigore la ben nota e specifica ordinanza sindacale antibivacco».
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